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Las 10 características para saber si eres un 
buen catalán:

1.- Repetir unas 15 veces al día delante del 
espejo la frase ¨España nos roba¨ Si lo haces 
de forma constante al final te lo acabas 

creyendo.
2.- Ver TV3, escuchar RAC1 o Catalunya 

Radio.
3.- Tienes que ser del Barça y saberte al 
menos la primera estrofa del himno. También 
es imprescindible conocer la primera estrofa 

del los Segadors y de L´Estaca de Lluis Llach
4.- Haber viajado, al menos una vez en la vida, al País Vasco ( incluyendo Navarra ). Todo buen catalán 
tiene una sana envidia  a los vascos y los considera como primos, a pesar de que ellos no nos consideran 
nada en especial. De hecho, y es ciertamente incomprensible que un catalán puro siempre ha viajado antes al 
País Vasco que a Andalucía o Extremadura, de donde son sus bisabuelos y ancestros. 
5.- Si hay  elecciones, solo puedes votar a CIU (PDCAT), ERC o CUP. Las demás opciones son impensables
6.- Hay que interiorizar el concepto de que ´los españoles son del PP, son malos  y nos odian ´. Todos los 
españoles llevan cuernos y rabo, visten de rojo y huelen a azufre. Dentro del concepto "españoles" se 
incluirá a todo aquél individuo contrario a la independencia. Si por alteración genética perteneces al grupo 
de los nacidos en Catalunya que no son independentistas, ahora mismo tendrías la misma consideración que 
la de  ¨español fascista y anti-catalán¨. Si te gusta Serrat eres un fascista. Si no has votado el 1-O eres un 
fascista. Si no te gusta la botiffarra con mongetes, eres claramente un fascista. Si pones en duda cualquier 
cosa relativa al ¨Procés ¨eres un fascista. Y así hasta el límite de que cualquier persona que no piense como 
un buen catalán es un puñetero fascista e  imperialista español.
7.- No importa si no sabes escribir de forma medianamente decente en catalán. Tampoco tiene importancia si 
no lees libros en catalán (de hecho si no los lees en catalán, tampoco es probable que los leas en ninguna otra 
lengua). Cumpliendo el requisito nº 3 es totalmente suficiente.
8.- Has visto “Braveheart” en TV3 por lo menos 4 veces y enterita.
9.- Estás convencido de que Cristóbal Colón, la madre Teresa de Calcuta, Aristóteles y Albert Einstein eran 
catalanes, pero que por oscuros motivos geopolíticos es un hecho que siempre se ha ocultado.
10.- Si tienes más de 40 años, de joven habías votado a ERC y después al hacerte mayor y empezar a trabajar 
votaste a CIU y ahora a Junts pel Sí.
Queridos amigos, el caos solo acaba de empezar. Los catalanes, después de muchos años viendo TV3, al 
final nos hemos creído que somos una raza superior y que moralmente tenemos la razón. Tener moralmente 
la razón es, materialmente, no tener nada. Si bien es cierto que el gobierno estatal no ha puesto mucho de su 
parte para solucionar el conflicto, también lo es que ahora los catalanes (una parte de los catalanes) han 
decidido actuar impelidos por el convencimiento de que tienen la razón. Durante muchos años nos hemos 



autoconvencido de que somos mejores trabajadores que los del resto del estado y de que sin nosotros España 
no sería nada y que los catalanes sin España vivirían en un paraíso económico. Es como un mantra religioso. 
Una vez aceptas estos dogmas de fe (en este caso has de aceptar que España roba, anualmente a Catalunya 
16.000 M de euros), entonces es todo mucho más simple. Lo de los 16,000 M de euros anuales nadie lo ha 
podido demostrar, pero eso no importa una vez lo aceptas, igual que cuando aceptas que hay un Dios en el 
cielo que lo vigila todo  y que te perdona los pecados una vez arrepentido correctamente.
Y eso es todo lo que ha pasado. Se ha llegado a la aceptación del dogma de fe de ¨España nos roba¨ y con 
eso la mayoría tienen suficiente para proclamarse independentista y pedir la autodeterminación. Yo pensaba 
que ser catalán era algo más, pero me equivocaba. En los últimos tiempos solo hace falta ver las redes 
sociales para llegar a la conclusión de que en este país (llámale España o Catalunya) hay una falta de cultura 
general espantosa y eso favorece la catarsis como la que ahora estamos viviendo. Que miles de personas den 
por ciertas todas las informaciones que encuentran en el facebook o en el Twiter no favorece mucho. Es 
curioso que estas personas no se fíen de la prensa escrita o de los informativos audiovisuales, pero en cambio 
crean en lo primero que encuentran en las redes sociales, dónde no sabes nunca que hay realmente detrás de 
cualquier publicación.
Hace pocos días, un niñato me etiquetó de españolista cuando comenté que no veía muy clara la validez del 
hipotético resultado del referéndum del 1-O. Y me pregunto  ¿quién es nadie para decidir cómo ha de ser un 
catalán? O ¿es que los 10 requisitos que he propuesto anteriormente son ciertos? ¿ Es eso ser catalán? ¿En 
eso hemos acabado siendo?. Vergüenza me da escuchar las barbaridades de las últimas semanas. Y el hecho 
de que el gobierno estatal haga o cometa actos vergonzosos y de dudosa tradición democrática, no nos da 
derecho a los catalanes a hacer lo que nos de la gana. Y menos cuando tenemos una Catalunya claramente 
dividida al 50 % por lo que se refiere a si se quiere que Catalunya sea o no independiente
Luchar contra un adepto religioso es tremendamente difícil. Una vez interiorizados los 10 mandamientos 
correspondientes a cualquier religión es muy complicado hacer entender algo diferente de lo asumido. En el 
caso de Catalunya, la crisis económica ha empujado y reforzado a esta nueva religión. ¿ quién de estos 
nuevos acólitos no se imagina una Catalunya independiente, republicana, con una moneda única bautizada 
como ¨Messis¨ los billetes y como ¨Peps¨ las monedas?. Conquistarían Valencia y las Baleares con la 
Guardia Urbana de Barcelona, erigirían estatuas ecuestres de Pujol en todos los parques infantiles.. ¿ Es esta 
la visión idílica de la futura República Catalana?
Que el gobierno central no haya tenido cintura para poder evitar el cataclismo que se nos viene encima me 
indigna. Pero me indigna igual que Puigdemont y compañía hayan actuado con maniobras dictatoriales 
amparándose en el hecho de tener la razón moral y en el hecho de que el estado español ha actuado de 
manera poco democrática. No soy precisamente la madre Teresa de Calcuta ( aunque haya nacido en 
Catalunya como ella ), pero el hecho de que el Estado haya actuado de forma poco democrática no nos 
legitima a hacerlo al resto de catalanes, ya que entonces no habría ninguna diferencia entre los unos y los 
otros.
Se han cruzado por el camino otros personajes siniestros que tampoco es que hayan ayudado a impedir que 
lleguemos a donde hemos llegado. Unos han jugado la carta de la duda hasta el último minuto de la validez 
del acto,  a pesar de que introdujo la papeleta en una urna  y con vistas a residir en la casa de enfrente en la 
Plaza Sant Jaume. Otros que han ido aventando el fuego de la derecha para arrancar electorado a los 
populares o a los socialistas otros que van dando capotazos sin entrar definitivamente a matar...
De otra parte destacaría la espectacular manipulación informativa del 1-O. En unas televisiones imágenes de 
personas votando cuatro veces y mossos rascándose la barriga mientras la Guardia Civil y la Policía 
Nacional evacuaba algún colegio. En algunas televisiones Piqué llorando (todavía no entiendo el porqué ), 
señoras de cierta envergadura arrastradas por la guardia civil y como no! el Barça queriendo suspender el 
partido  como solidaridad  con la causa. Estoy convencido que Messi está muy preocupado por la situación 
de Catalunya.
Tampoco podemos obviar que, mientras los catalanes auténticos están convencidos de que toda Europa está 
pendiente para bendecir la futura República catalana, lo cierto es que los europeos (los interesantes como 
Alemania o Francia) les importa tres pimientos si la policía salió a repartir coscorrones o no. De hecho les 
importa bien poco, ya que tienen otros problemas más acuciantes como el auge de la extrema derecha. Pero 



como los catalanes nos creemos el ombligo del universo, estamos seguros que Merkel no durmió anteayer 
viendo las imágenes impactantes de la policía llevándose tuppers y cargando contra gente que llevaba la 
bandera de Cuba con colores diferentes. Europa hará, en este caso, lo que suele hacer, que es nada. Al 
contrario, dará apoyo institucional a Mariano Rajoy, pidiéndole poco ruido si es posible
Pero volvamos al referéndum. ¿nos tenemos que creer el resultado que nos dicen? Mmmmm, no lo tengo 
claro. Que lo del domingo fuera un acto de movilización muy importante es incuestionable. Que fuera un 
referéndum celebrado con todas las garantías es harina de otro costal. ¿ Podemos dar validez al resultado? 
Creo que no, Incluso en una elecciones celebradas en una dictadura africana habría más garantías que en el 
referéndum del domingo. Me sabe mal decirlo, pero es verdad . No mezclemos las cosas y seamos sinceros. 
El gobierno español ha hecho todo lo posible para que no se celebrara el referéndum y lo consiguió. A 
cambio ha quedado claro que hay un muy importante grupo de la sociedad catalana que exige un cambio y 
merecen ser atendidos y escuchados. El problema está ahora que los catalanes  hacen exactamente igual que 
los españolistas,,en base a la razón moral, de ver quién la tiene más grande. Todo junto muy democrático
No entraré en el hecho de llevar menores a situaciones de riesgo, pero cualquier persona con dos dedos de 
frente podía aventurar que el 1-O sería un día de alto riesgo: se puede ser muy patriota, pero no tiene que 
implicar poner a los hijos en peligro sin ninguna necesidad
Hoy hay huelga general. Suma y sigue. Carreteras cortadas y como en toda huelga general, hay gente que la 
hace voluntariamente y otros  que la hacen por miedo. Otro pulso al estado español que está rumiando que 
va a hacer. Haga lo que haga no será agradable. Os lo aseguro. Lo que no entiendo es porqué Puigdemont y 
compañía no nos explican que pasará en el supuesto de una intervención del estado . Estaría bien saber las 
consecuencias de todo esto, si no al menos saber la probabilidad inminente de la disolución del parlamento 
catalán, imputaciones, detenciones, destituciones, el destino de los Mossos d´Esquadra, el destino de los 
jueces que ahora trabajan en Catalunya, una posible declaración del estado de excepción, una más que 
probable desestabilización de la economía catalana y de rebote de la española, dónde jugará el Barça ( 
parece que es la preocupación más importante de algunos ), si Catalunya formará parte de la UE o no y 
podría seguir así un buen rato. No estaría de más que alguien nos explicara que está pasando y nos 
tranquilice un poco. Pero no lo hacen ni unos ni otros y me da la sensación de que nadie tiene pajolera idea 
de como va a acabar esta historia
A estas alturas ya ni me indigna cuando los dirigentes políticos implicados dicen lo que dicen y hacen lo que 
hacen ya que es una lamentable pérdida de tiempo. Lo que si me corroe es la tremenda cantidad de gente que 
se ha dejado manipular tan fácilmente  por unos y por otros y estoy convencido que es básicamente un 
problema cultural, educacional y emocional. Si teníamos alguna esperanza hacia la raza humana, ésta se está 
desvaneciendo a marchas forzadas.
Y para terminar, soy consciente de que este escrito no será del agrado de muchos (o quizás solo de algunos), 
pero es mi sentimiento y nadie tiene el derecho divino de decirme, ni a mi ni a ningún ciudadano de este 
país, como tiene que ser un catalán o un español ni ahora ni nunca. Y sinceramente me importa un bledo si 
Piqué jugará o no con la selección


